



EL IMPACTO DE LA MUJER EN EL MUNDO DE LA INVESTIGACIÓN JURÍDICA

Ileana Nieves Velázquez¹

¹ UANL. ileana.mty@gmail.com

En esta exposición se abordará el análisis de la mujer como sujeto importante en el estudio del campo jurídico para lograr un cambio social dentro de su entidad, se estudiará su inclusión en el campo de la investigación jurídica como profesionista y sus aportaciones en la defensa de los grupos vulnerables, los resultados a los que han llegado al estudiar a fondo la forma en la que los más desfavorecidos son criminalizados en todos los aspectos, el papel que juega el Estado en relación a la seguridad pública que tanto ha trabajado y desarrollado para sus ciudadanos como para los que no lo son y se estudiarán las propuestas que han diseñado para implementar y llevar a cabo el respeto de los derechos humanos de cada grupo vulnerable existente en nuestro país. La metodología a utilizar será el método cuantitativo y cualitativo. La importancia de analizar bajo estos métodos es que nos permitirán visualizar la historia de la mujer y su impacto en el ámbito social, económico y laboral, ya que aunque no se le ha dado el valor y el trato que jurídicamente se merece, ha sido de gran ayuda en todas las épocas. En esta exposición se observarán datos y cifras de la mujer profesionista en el mundo jurídico.

* Agradecimiento: CONACyT y CONCyTEG.